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高雄市立鼓山高中 113學年度第 1學期期初校務會議會議紀錄 

時間：民國 113年 8月 29日（星期四）上午 10時 

地點：本校 5樓國際會議廳 

出席人員：本校全體專任教師、專任教師、代理教師、行政主管、

職員代表、家長會代表、學生代表（詳如簽到表） 

列席：  

主席：廖校長俞雲 

壹、主席報告： 

（一）主席報告資料（詳如書面資料第 2頁）。 

（二）每一天都值得全力以赴（詳如書面資料第 108頁）。 

貳、家長會覃副會長淑玲報告： 

（一）很榮幸參與校務會議，感謝學校老師的努力，本人和家長會會

支持大家及學校。 

參、教師會鄭會長曉鳳報告： 

（一）今年教師會由本人無償為大家服務，同仁有任何需求歡迎提出。 

（二）今年教師會會費漲價為 1500元，並改為全額由學校薪資代

為扣款。 

（三）有關搭乘高鐵優惠 2張事宜，歡迎會員同仁索取。 

肆、提案討論（詳如書面資料第 3頁） 

提案一：113學年度鼓山高中教師兼任職務減授節數一覽表（詳

如書面資料第 3頁）。 

提案單位：教務處 

說明：本年度起高中部領召減授鐘點調整為 2 節。其餘如附件  

決議：經舉手表決，贊成人數共 59人，超過出席人數半數，本案

通過。 
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提案二：有關修訂「高雄市立鼓山高級中學高中 部編班及轉班

作業規定」，提請討論（詳如書面資料第 6頁）。 

提案單位：教務處 

說明： 

1 .本規定草案於 113 年 8 月 15 日送高中部編班及轉班委

員會修正通過。 

2.檢附修訂草案如附件，請參閱。 

決議：經舉手表決，贊成人數共 79人，超過出席人數半數，本案

通過。 

 

提案三：本校學生請假規則，新增身心調適假如附件，提請討論（詳

如書面資料第 6頁）。 

提案單位：學務處 

說明： 

1.因應 1130816 教育部 臺教授國部字第 1135804922 號函文學

生身心調適假教育部公布，修訂定本 校本校學生請假規則，新

增身心調適假。 

2. 修正第八條敘述 原敘述三日至五日（含）以內者 修正超過二

日未滿六日者。 

決議：經舉手表決，贊成人數共 72人，超過出席人數半數，本案通

過。 
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提案四：113 學年度起本校高三生是否取消參加高雄市實彈射擊活

動，提請討論（詳如書面資料第 21頁）。 

提案單位：教官室 

說 明： 

1.依本校 113年 8月份擴大行政會議提案討論決議辦理 。 

2.目前本校全民國防課程均依規定由全民國防科合格教師授

課，考量實彈射擊體驗應具備專業訓練和熟悉度，學生實際到

靶場進行實彈射擊活動較有安全疑慮。 

3. 113年相關課程均由教官同仁協同入班演練實彈射擊動作要

領和動作，114年 2月後本校教官同仁均已退伍。 

4.有關學生全民國防教育軍事訓練課程折抵役期相關規定「實彈

射擊活動 8小時得折抵役期 1日」，若決議 113 學年度 114 

年 後取消參加校外實彈射擊活動，建議仍以校內實彈射擊預

習課程時數替代，以免損及學生相關權益。 

決議：經舉手表決，贊成人數共 71人，超過出席人數半數，本案通

過。 

伍、上次主席裁指示暨決議事項 

＊主席裁（指）示事項： 

（一）有關本校導師遴選辦法修訂案，請學務處 9月蒐集老師意見，

10月初召開導師遴選委員會議。 

陸、各處室報告： 

一、教務處廖主任敏宏報告：（詳如書面資料 22頁）。 

二、學務處黃主任喜麗報告：（詳如書面資料第 44頁）。 
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三、軍訓室朱主任教官紹蓉報告：（詳如書面資料第 49頁）。 

四、總務處董主任明財報告：（詳如書面資料第 51頁）。 

五、輔導處許主任麗雲報告：（詳如書面資料第 59頁）。 

六、圖書館林主任榮茂報告：（詳見會議書面資料第 61頁）。 

七、圖書館資訊組陳組長嘉禾報告： 

（一）有關資訊設備故障，請同仁上網報修，以利工程師協助維修。 

（二）請同仁留意資訊安全，並使用高強度密碼。 

八、人事室王主任月汝報告：（詳見會議書面資料第 66頁）。 

九、秘書室王秘書櫻慧報告：（詳見會議書面資料第 69頁）。 

柒、臨時動議： 

一、高中部謝金英老師發言： 

（一）本校的排課配課以公平公正為原則，但課表仍有疏漏，請

教務處說明。 

二、教務處教學組黃組長瓊慧報告： 

（一）學校排課基於全盤考量，很難面面俱到考量個人，有疏漏之

處，導致有同仁課表不是很好看，本人會好好努力改進。 

三、高中部謝金英老師發言： 

（一）請問課表出來後是否有再確認是否妥當。 

四、教務處廖主任敏宏報告： 

（一）課表排出來後，有經本人及幾位同仁協助看過。 

＊主席裁（指）示事項： 

（一）請教務處請調整排課機制。排課前，請領召確認排課原則

是否適切；排課後，請領召確認課表是否妥當。 
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五、高中部錢韻竹老師發言： 

（一）建請蘇裕晉老師幫忙確認課表。 

六、國中部蘇裕晉老師發言： 

（一）課表排得好不好，每個人觀點不一樣。 

七、高中部陳美伶老師發言： 

（一）本人也排過課，了解箇中辛苦。對於課很多的老師，是否

可以手工調整做體貼的安排。相對課很少的老師，有比較

大的調整餘裕，大家共體時艱。 

八、高中部謝金英老師發言： 

（一）課表排出來後應多次確認是否妥當。 

＊主席裁（指）示事項： 

（一）有關老師反映排課事宜，請列入會議紀錄，並於會後協助處理。 

九、學生代表周湘萍發言： 

（一）提案四關於高三生是否取消參加高雄市實彈射擊活動，應該詢

問所有學生是否參加，不只學生會。 

十、主席廖校長俞雲發言： 

（一）因為校務會議是代表制，會議通過是由出席代表投票，並非學

生會單一意見，感謝學生代表的善意提醒。 

捌、散會：中午 12時 05分。 


